

12月

trust

柏市立大津ヶ丘第一小学校
第6学年 学年だより
令和3年11月30日

子どもたちと共に駆け抜けてきた日々が過ぎ、とうとう師走になります。教室の窓をのぞくと、近くには様々な色に変わった木々が見え、子どもたちの目を楽しませています。

2学期当初は、新型コロナウイルスの感染が拡大し、運動会の中止や校外学習の延期がありました。子ども達は、手洗いうがい、マスクの徹底をしたり、校内のルールを守ったりして活動し、自分で自分の身を守ろうと努める姿が見られました。保護者の方のご理解、ご協力があり、校外学習、音楽集会と実施することができました。ありがとうございました。

61名が良い年を迎えられるよう、2学期の学習のまとめをしていきます。

持久走記録会

持久走記録会に関して、下記をご参照いただき、ご準備をよろしくお願いいたします。

日時：12月1日（水）※雨天は6日に延期

時間：11：20出走予定（6年女子）

11：30出走予定（6年男子）

持ち物：体操着、赤白帽子、体育カード（検温・捺印）

書き初め教室

今年度の書き初めの題は「少年の志」です。日程については後日お知らせ致しますので、ご家庭での準備にご協力をお願い致します。

日時：12月8日（水）1時間目 6-1 2時間目 6-2

内容：書き初めの姿勢やポイントを本校職員より指導致します。

持ち物：だるま筆（太筆）・名前用小筆・
墨池・墨汁・書き初め用下敷き・
文鎮・雑巾・新聞紙（2日分）

12月の学習

国語：きつねの窓 卒業文集
社会：明治の国づくりを進めた人々
算数：比例と反比例
並べ方と組み合わせ方
理科：土地のつくりと変化
てこのはたらき
音楽：オーケストラの響きを味わいながら
聴こう
図工：卒業制作
体育：マット運動
持久走 タグラグビー
道徳：夜空～光の旅
銀のしょく台
家庭科：こんだてを工夫して
総合：地域応援団「イルミネーションイベント」
外国語：Let's think about our food

クラスの様子

1組 「ボッチャ」の紹介ビデオを各グループが協力して制作しました。演出やテロップなどを工夫してわかりやすい作品に仕上げることができました。自分たちで意見を交換しながら行動する力が身に付いてきたと思います。

2組 話し合いの仕方について改めて考えました。良い話し合いにする為、人任せにせず自分から発言したり、考えを表現したりすることが大切だと気づきました。進んで考えたり、行動したりできるように子ども達の活躍の場を増やしていきます。



加曾利貝塚

校外学習に
行ってきました！



千葉県立美術館

お知らせとお願い

- ・家庭科で、子ども達が朝食の献立を考え、家庭で作る学習があります。授業内で、計画をしたり、手順を考えたりしますので、ご家庭での支援を宜しくお願い致します。
- ・冬休みに向け、お金の使い方をお子様と確認してください。必要以上のお金を持たないことや、計画的な買い物ができるようにお声かけください。
- ・教室の学習用具を持って帰ります（習字セット、絵の具セットなど）。3学期でも使いますので、足りない物は補充をしたり、買い替えをしたりしてスムーズな学習ができるようにしてください。